

# 校長室ニュース

11号 令和7年11月28日

西田 和弘

「校長室ニュース」は、学校だよりでは伝えきれない学校の様子などを子どもたちや保護者の方々に知ってもらうための通信です。

不定期で発行いたしますのでお時間のある時にご覧ください☆彌

## 三中クイズ “職業体験編”

Q1 ; 2年生の職業体験受け入れ事業所の数はいくつでしょう？ 3つのうちから選ぼう

( ① 27 ② 37 ③ 47 )

Q2 ; 三中から一番遠い事業所はどこでしょうか？ 3つのうちから選ぼう

( ① 日本ライトハウス ② 関西ライトハウス ③ 近畿ライトハウス )

## ちょこッと “豆知識”

富田林市内8中学校で職業体験を行っているのは、三中と金剛中だけになってしまいました。コロナや行事精選の影響や子どもの負担、そして受け入れ事業所の減少などが主な原因です。私は2日間に分けてすべての事業所の見学とあいさつに行きましたが、学校では見せない子どもたちの笑顔や真剣なまなざし、そして活動する姿がありました。

『キャリア教育＝職業体験』というイメージが強いですが、あくまで職業体験はキャリア教育の一つの取組であることをきちんと認識しなければいけませんし、職業体験のキャリア教育における役割やめあてを明確にする必要があります。『キャリア教育』を言い換えるとすると、『自分さがしの教育』であったり、『夢さがしの教育』であったりします。

特に、子ども自らが自分の夢をさがすためには、様々にリアルな体験が必要です。生成AIが発達する今だからこそ、リアルな体験から得られるものは子どもの成長に欠かせないものだと思います。



クイズの正解は↓

Q1 ; ②

Q2 ; ①

三中 HP へどうぞ

